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Mesdames, Messieurs,

Amis de l’art,

C’est  avec  un  réel  plaisir  que  j’ai  l’honneur  de  vous  accueillir  ce  soir  pour  le
vernissage  de  cette  nouvelle  exposition  de  la  saison culturelle  2015-2016 intitulée
« Au  bout  du  souffle »  qui  met  à  l’honneur  les  œuvres  d’une  artiste  qui  expose
régulièrement en ces murs, Nin Van Nin.

Pour celles et ceux qui ne la connaîtraient pas encore, Nin Van Nin est née à Haacht en
Flandre, ville que les amateurs de bières connaissent bien. Elle s’est ensuite formée
aux arts plastiques et à la peinture en suivant un cursus à l’école d’art de Sint Lucas à
Bruxelles.

Dans un premier temps, son travail s’orientait surtout vers la peinture à l'huile sur toile.
S’en suivit une autre période intensive au cours de laquelle elle s’adonna à l’étude de
la nature et de l'aquarelle. 

En 1984,  elle  partait  aux Pays-Bas  pour  suivre  des  études  d’arts  thérapeutiques  à
l’Académie « de Wervel » à Zeist. C’est là qu’elle découvrit la substance délicate des
crayons de pastel : substance périssable, douce comme de l’ouate, vigoureuse dans la
brillance, presque fluorescente. On aime aussi le pastel pour sa matière et on y trouve
surtout de la joie que l’on veut extraire. En admirant vos œuvres, je partage l’avis de
Max Jacob : « L’art est un jeu. Tant pis pour celui qui s’en fait un devoir. »

L’amour de la  matière,  Nin Van Nin l’exprime aussi  dans  la  sculpture.  Bien qu’à
première vue cette discipline pourrait être envisagée comme contraire à la peinture,
elles ont ceci en commun, du moins quand notre artiste du jour en est à l’origine,
d’avoir comme base la lumière. Une lumière dont le spectateur ressent chaque rayon
telle la caresse d’un intense et long regard.

Je  vous  invite  sans  plus  tarder  à  découvrir  le  travail  de  Nin  Van  Nin  dans  cette
exposition et à partager les émotions que vous ne manquerez pas de ressentir devant le
verre de la convivialité sans oublier évidemment de remercier notre artiste du jour pour
avoir mis son talent au service de la culture Estaimpuisienne.


